
Es lagen keine Mitteilungen und Anfragen vor. 
 
 
Der Vorsitzende bedankte sich für die konstruktiven Beratungen und schloss um 17.30 Uhr die Sitzung. 

 


